富岳館、富士宮西、星陵、富士宮東、富士宮北、富士特別支援学校富士宮分校

## 富士宮高校会議所

高校生ボランティア・アワード2023



富士宮高校会議所プレゼンツSDGs実践マスマス元肥(げんぴ)を使って、富士宮をマスマス元気に!!

SDGs実践活動を行い、持続可能な社会創りを目指す

ニジマス残渣(白糸滝養魚場)と朝霧牛糞からマスマス 元肥(げんぴ)製造(富士バイオテック株式会社)

地域に販売

販売:持続可能な地域社会作り

地元農家の協力を得て、 マスマス元肥の適する 農産物、草花、果樹等の育成 有機農業家:旅風農園:川島泰一郎さん、たなべ さんちのふもとも農園:田邉友章さん、ホール アース農園:平野達也さん等

スィーツ等の作成

1 Conche 田中克典さん 落花生活用

2 もちのき サツマイモ活用

3 華月サツマイモ、落花生活用「森林限界を越えて」

マスマス元肥(げん ぴ)の普及、耕作放棄地への活用等

マスマス元肥は、通常堆 肥よりリン、カリウム、 アミノ酸含有量が多い。

SDGsアィデアコンテスト:マスマス元肥(げんぴ)活用コンテスト、小学生夏休み自由研究SDGs講座開催

令和3年度 クラウドファンディング チャレンジ 目標達成 広報及び「富士宮をマスマス元気!!」看板製作

令和4年度 「マスマス元肥(げんぴ)を使って、耕作放棄地をよみがえらせよう!!」プロジェクトスタート

令和5年度 「マスマス元肥(げんぴ)を使って、耕作放棄地をよみがえらせよう!!」2 ジャンボカボチャ、ひまわり、果樹栽培等 ジャンボカボチャコンテスト、ひまわり景観、迷路、油化活用

食料自給率アップ、地産地消

持続可能な社会創りへSDGs実践!!

富士宮市の有休農地 令和2年か ら3年1ha 増大 富士宮農業委 員会資料より

## 今後の目指す方向

「マスマス元肥」がどのような農作物等に適しているか。耕作放棄地でのチャレンジを通しての新たな特産物の創出及び広報活動

「マスマス元肥」で栽培した農作物からスイーツ等の製造、ひまわり栽培、ジャンボカボチャ栽培を通じて楽しくSDGs活動を実践する。

ビジネス、イベントとして成立させれば、耕作放棄地でのマスマス元肥(げんぴ)を活用した野菜栽培等、新たな特産物の創出等持続可能なSDGs炭素削減実践モデルになり、地産地消、食料自給率アップ、富士宮のさらなる魅力発信、活性化につながります。



富士宮高校会議所は、2016年2月に発足した富士宮を高校生 の視点で、元気にしようと活動しているボランティア団体です。

